

Grosse mobilisation pour récolter des bouchons



Jean-Pierre et Lisette Rivet, de l'association « Un bouchon un sourire Breizh 29 » sont intervenus dans la classe de CE1, à l'école Sainte-Thérèse.

L'école Sainte-Thérèse entretient, depuis une quinzaine d'années, un partenariat avec l'association Un bouchon un sourire Breizh 29. Jean-Pierre et Lisette Rivet viennent chaque année sensibiliser les enfants à cette récolte et aux objectifs de l'association, qui existe depuis 2002.

Les bouchons récoltés sont stockés dans deux dépôts. Trier par nos soins, ils sont ensuite mis en sacs. Une fois que nous avons 1 500 sacs, un transporteur les achemine jusqu'à l'usine Eurocompoun (Eure-et-Loire) qui les rachète.

Le but est d'étudier les dossiers des familles qui ont un enfant en situation de handicap et qui sollicitent une aide financière pour l'achat de matériel : fauteuil roulant, tricycle, coque de voiture, etc. L'aide est de 500 € maximum.

Cette année, nous avons soutenu 22 familles, soulignent les membres de l'association.

Du côté de l'école et des habitants, la mobilisation est toujours présente.

À ce jour, nous avons récolté environ 300 kg », souligne la directrice, Natacha Déprez.